
Заседание Совета здоровья 
 
Протокол № 3      от     2.06.2011 
Начало  15. 00          Окончание    16.00  
Присутствовали: 

• Ljubov Fomina – esinaine (direktor) 
• Marjam Malõševa – majandusalajuhatja 
• Tatjana Baikova – sotsialpedagoog 
• Oksana Gukova – algklassijuhataja, hoolekogu esindaja 
• Nina Moissejeva – kehaline kasvatuse õpetajate ainesektsiooni juhataja 
• Rima Imaeva – bioloogia õpetaja 
• Jelena Staršova – käsitöö õpetaja 

  
Отсутствуют: 
• Andrei Antonov– (Narva Linnaarstiteenistus, peaarst)  
• Natalja Varakina- huvialajuht 
• Maria Nikitina -  (Kooli Õpilasomavalitsuse esindaja) 
• Katrin Kongo  - medõde 
 
 

Повестка дня: 
1. Итоги работы Совета в этом учебном году  
2. Планирование работы на следующий учебный год. 

 
Ход собрания: 
По первому вопросу Л.А. Фомина сделала обзор работы Совета в уходящем уч.году: 

• Проведено три заседания, на которых обсуждалась концепция направления 
работы, положение и задачи Совета, выборы председателя и секретаря, анализ 
ситуации данной области в гимназии. 
• Проведён SWOT анализ работы гимназии в области продвижения здорового 
образа жизни. 
• Составлена стратегия направления развития гимназии до 2014 года как 
школы, продвигающей здоровый образ жизни.   
• Гимназия получила диплом „Tervist Edendav Kool“, как гимназия, 
продвигающая здоровый образ жизни. 
• Оформлена рубрика о работе в данном направлении на школьном сайте  
                        http://www.soldino.edu.ee/index0.php?page=503  
• Введено направление здоровье - сберегающее в одно из трёх направлений 
развития гимназии через  школьную учебную программу, подобрана рабочая 
группа из педагогов. 
• Проведены первые школьные олимпийские игры. 

 
1. По второму вопросу Л.А. Фомина, основываясь на решение предыдущего 

совещания, сообщила, что была составлена единая таблица для  программы по 
профилактике 

• нарушения осанки; 
• нарушения остроты зрения; 
• травматизма, уделив внимание учащимся 4-х классов; 
• курения. 

Таблица была разослана членам Совета для дополнения. Все присланные 
предложения учтены. Обсуждается  итоговая таблица. Предлагается данную 



программу сделать приложением к общему плану работы гимназии на следующий 
год Üldtööplaan. 

 
Решения: 

1. Считать начатую работу Совета успешной. 
2. Внести программу по профилактике отклонений от здорового образа 

жизни «Ennetamise programm“ в Üldtööplaan на следующий год 
 
 

Председатель совета   
 
Секретарь совета                                           

 


